



Benevol, ti voglio bene

Für ein Dankeschön sind am 30. August die freiwilligen und ehrenamtlichen Personen zum Benevol Freiwilligenfest eingeladen worden. Monika Hirt (links) begrüßte als Präsidentin die Freiwilligen und dankte allen für ihren Einsatz. Regierungsrätin Brigitte Profos überbrachte ein herzliches „Benevol, ti voglio bene“, was so viel heisst wie Benevol, ich mag dich gerne.

Die Fachstelle Benevol wurde im UNO-Jahr der Freiwilligenarbeit 2001 gegründet und ist die zentrale Koordinationsstelle, die allen Vereinen und Institutionen im Kanton zur Verfügung steht.